



Liebe Eltern,

die letzten zwei Wochen haben uns wieder einmal aufgezeigt, wie schnell wir durch Personalausfall beim Lehrer- und Betreuungspersonal und einigen positiven Coronafällen von Schüler*innen an unsere personellen und räumlichen Grenzen kommen. Wir mussten zwei Klassen isoliert unterrichten und betreuen. Damit waren z.B. vier Essensgruppen in vier unterschiedlichen Räumen nötig. Dieser Aufwand lässt sich auf Dauer nicht bewältigen. Daher wird es nach den Herbstferien zu folgenden Schutzmaßnahmen und Einschränkungen kommen:

- **Alle AG-Angebote entfallen in den ersten zwei Schulwochen nach den Herbstferien (08.11.-18.11.2021)**
- **Im Falle einer Corona Infektion einer Schülerin / eines Schülers entfällt für diese Klasse (Kohorten Klasse) der Nachmittagsunterricht und die Betreuung nach dem Unterricht, bis die Isolation der Klasse aufgehoben ist**
- **Die dreimalige Testung in der Woche ist weiterhin erforderlich**

Wir bitten Sie, sich auf diese erforderlichen Maßnahmen und Einschränkungen einzustellen. Sie sind notwendig, um das wichtigste Ziel - **den Unterrichtsbetrieb für alle Schüler*innen / Klassen aufrecht zu erhalten**.

Jetzt wünschen wir Ihnen und Ihren Familien aber zunächst einmal schöne Herbstferien und freuen uns auf ein „kurzes Durchatmen“.

Tilo Weisner

Sabine Hemberger

Schulleitung

Leitung Betreuung

Anlagen:

- **Bescheinigung über den durchgeführten Schnelltest**